

México propone a Chile crear consejo regulatorio (El Financiero 23/10/13)

México propone a Chile crear consejo regulatorio (El Financiero 23/10/13) (Isabel Becerril) Miércoles, 23 de octubre de 2013 La Secretaría de Economía (SE) propuso al gobierno chileno la creación de un Consejo de Cooperación Regulatoria, que ayude a ambos países a aproximar sus procesos regulatorios para reducir costos al comercio, contar con un mayor acceso a mercados y fomentar la inversión. Este Consejo sería de alto nivel y estaría enfocado en la mejora regulatoria, además de que deberá "armonizar estándares de calidad, de seguridad y de certificación tanto de México como de Chile", planteó Rocío Ruiz Chávez, subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía. En tanto, Adolfo Carafi Melero, embajador de Chile en México, destacó que a 14 años del acuerdo comercial entre ambos países, el intercambio ha crecido 285 por ciento, al pasar de 999 millones de dólares en 1999 a 3 mil 831 millones de dólares, en 2012. Precisó que México es el cuarto mercado para las exportaciones chilenas, después de China, Estados Unidos y Canadá. Además de la relación comercial están los lazos históricos y culturales, dijo el diplomático en el marco del foro: Encuentro de Industrias y Servicios Is From Chile 2013. Sobre el acuerdo de la Alianza del Pacífico, destacó que será un vínculo para aumentar el comercio entre México y Chile. En entrevista posterior, comentó que los países que conforman la Alianza -Chile, Colombia, México y Perú- se reunirán con diversas autoridades para continuar con las negociaciones y posiblemente finalizar lo que está pendiente. "La motivación del sector público y privado es enorme, estamos seguros de que la Alianza, además de que tiene un objetivo de mayor impulso hacia mercados de capital, tendrá un potencial enorme", aseguró. Catalina Pfenniger, subdirectora de Desarrollo de ProChile, comentó que entre los objetivos de la alianza están que los países firmantes realicen una promoción conjunta y atraer inversión para las cuatro economías, por lo que están abriendo oficinas conjuntas y la primera representación tuvo lugar en Estambul.